## **AWO Echo**

## 1. Quartal 2016

## Bei Hinz + Kunst ist das Leben kunterbunt

Lörrach. Eine Plattform für die Kreativität behinderter Menschen bietet die Förder- und Betreuungsgruppe Hinz + Kunst der leben + wohnen gGmbH, einer Gemeinschaftsgrün-



dung der AWO Bezirksverband Baden e.V. und des Spastikervereins Kreis Lörrach. Unter dem Motto "Das Leben ist bunt" zeigte die Gruppe während der Wintermonate eine Auswahl ihrer Bilder, Kollagen und Objekte im integrativen Café-Bistro "Glashaus" in der Lörracher Innenstadt. Nach 2007 und 2010 war dies schon die dritte derartige Ausstellung.

Wie Doris Meyer, Geschäftsführerin der leben + wohnen gGmbH erläutert, konnten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer während des Schaffensprozesses ihren Gedanken und ihrer Fantasie freien Lauf lassen. Inspiriert von den kunterbunten Nana-Figuren der französischen Künstlerin Niki de Saint Phalle experimentierten sie z. B. mit Alltagsgegenständen wie bunt eingefärbten Zahnbürsten und Wäscheklammern. Ein Hauptwerk ist ein 2,3 m x 1 m großes Bild aus sage und schreibe 1.500 Tischtennisbällen.